



5月の園だより

令和5年 5月 須佐保育園

さわやかな風に温かい日差し、戸外遊びが楽しい季節となりました。新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔が増え、元気に遊ぶ姿が見られています。

今月は、運動遊びやかけっこなどの戸外遊びを楽しみながら伸び伸びと元気いっぱい過ごしたいと思います。



個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。



～相談、苦情受付について～

先日、保護者の方よりスピードを出して通り過ぎていく車がいて学生が側を通っていて危険だったという話を聞きました。以前にもご近所の方や巡回警察官よりスピードを緩めて欲しいとのご指摘がありました。お忙しい中ではございますが安全のためにも園付近の狭い道路ではくれぐれも減速し、徐行運転をお願いいたします。



5月の行事

- 9日（火）避難訓練
- 18日（木）尿検査提出日
(3・4・5歳児)
- 31日（水）誕生会

運動会のおしらせ

日時：6/3（土）9:00スタート

場所：戸尾小学校跡地

*詳細は後日お知らせいたします。

親子参加となりますので、よろしくお願いします。



つくし組(0歳児)

すり這いやタッチが上手になり、探索活動を楽しんでいる子どもたちです。またバイバイができるようになります。おしゃべりをしたりとやりとりが増え、成長を感じかわいく思います。

今月は、心地の良い日は戸外へ出て園庭散策をしたり、ふれあい遊びをしたりして楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

新しいクラスに慣れ、たくさんの笑顔が見られるようになりました。ピアノに合わせて歌をうたったり、保育者のマネをして手足を動かして楽しんでいます。戸外では、花やダンゴ虫を見つけて、じっと観察し、戸外に出るたび「またいるかな？」と楽しみにしているようです。

今月は、運動遊びや戸外遊びを通して、身体を動かして遊び楽しさを味わいたいと思います。



なのはな組(2歳児)

新しい環境に少しずつ慣れて、笑顔が増えてきました。戸外ではダンゴ虫を見つけて、自分で捕まえようとする姿がとてもかわいいらしい子どもたちです。

今月は、かけっこや遊戯など楽しみながら過ごしていきたいと思います。



もも組(3歳児)

新しいクラスの生活の仕方に慣れてきた子どもたちです。3歳児の子どもたちは荷物や衣類の始末の仕方、2歳児の子どもたちは着脱や食後の片付けなど自分でできることを頑張っています。また、自分の水筒を持てることが嬉しい様子です。

今月は、かけっこや運動遊びを取り入れ、たくさん身体を動かしていきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

桜組での生活に少しずつ慣れてきた子どもたち。毎日、保育士や友だちとたくさん話をして元気いっぱい過ごしています。

戸外遊びでは、みんなで竹馬に挑戦しています。「ちょっと足がいたい」「むずかしいよ～」とすぐにあきらめてしまう子どもが多かったですが、保育士に支えられたり、励まされながら何度も取り組むと「少しおもしろくなってきた～」と頑張る姿が見られるようになってきました。

今月は、運動会に向けてかけっこやリレーなど運動遊びを子どもたちと楽しみたいと思います。

